

Siria apuesta por impulsar relaciones económicas con Cuba



Damasco, 21 oct (RHC) El Ministro de Economía y Comercio Exterior de Siria, Mohammed Samer Khalil, ratificó la voluntad de trabajar para impulsar el intercambio comercial y la cooperación económica con Cuba.

A pesar de la distancia geográfica entre nuestros dos países, existe una firme voluntad mutua para incrementar el intercambio comercial, ya que Cuba dispone de productos de interés para el mercado sirio y viceversa', dijo el titular sirio durante su reunión con el embajador cubano, Miguel Porto.

Calificó de beneficiosa la importación de medicamentos cubanos por su buena calidad y su excelente reputación tanto en el mercado sirio como a nivel internacional.

El embajador cubano destacó la importancia de elevar las relaciones económicas al excelente nivel de los vínculos políticos existentes.

En la cita, se abordaron temas relativos a las vías para superar las dificultades resultantes del bloqueo económico y comercial impuesto a los dos países.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237393-siria-apuesta-por-impulsar-relaciones-economicas-con-cuba>



Radio Habana Cuba